



**Frente
Amplio**

SECRETARIADO EJECUTIVO

DECLARACION

Ante los hechos acaecidos el pasado fin de semana, el Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio, reunido en su sesión del lunes 11 de marzo, expresa:

1. Su total solidaridad con el compañero Oscar Andrade, pre-candidato de nuestra fuerza política, frente a las agresiones de las que fueron sujeto sus hijas e hijo en particular a través de las redes sociales y su más absoluto rechazo y repudio a este tipo de prácticas que sólo buscan instalar el odio al que piensa distinto, la división y la polarización en la sociedad uruguaya.
2. Ante un nuevo ataque a Comités de Base del Frente Amplio, en esta oportunidad el “Mario Benedetti” de la Coordinadora D, esta fuerza política hace un llamado al conjunto de la sociedad y al resto del sistema político a defender la paz y la convivencia democrática repudiando este tipo de prácticas violentas, y se compromete a redoblar sus esfuerzos por elevar el nivel político de esta campaña electoral.

Montevideo, 11 de marzo de 2019